7 OCT 2021

11.25

45533

## LA CAMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DECLARA:

Su beneplácito, felicitaciones y reconocimiento al "Grupo Colaborando" de la localidad de Rufino, Departamento General López, integrado por empresarios y productores agropecuarios santafesinos, por realizar una inversión millonaria en elementos y equipamiento, entre los que se destaca la compra de una planta generadora de oxigeno tipo PSA, donada al Hospital local, para pacientes internados por covid.

Lic. Juan Argañaraz Diputado Provincial



## **FUNDAMENTOS**

## Señor presidente:

En abril del 2020, un grupo de empresarios y productores agropecuarios santafesinos denominado "Grupo Colaborando" donó una planta concentradora de oxígeno tipo PSA al hospital de la localidad de Rufino con la intención de que dicho establecimiento pueda autoabastecerse de este insumo indispensable en la lucha contra la pandemia de COVID – 19 y así facilitar las condiciones para atender a los pacientes.

En los comienzos de la pandemia, este grupo de empresarios tuvo el maravilloso gesto de realizar una inversión millonaria en elementos y equipamiento que se necesitaban con urgencia en la localidad de Rufino. Y en este sentido, entre los equipamientos que se adquirieron se destaca la compra de una planta de oxigeno con su respectivo compresor marca Kaeser, los materiales de instalación, las piezas de mantenimiento, los reguladores de oxígeno, los materiales eléctricos, los reguladores de aire comprimido con los respectivos servicios de instalación, sumando toda esta inversión en equipos y elementos \$ 4.264.958.

Los pacientes graves que padecían covid debían ser derivados al hospital Gutiérrez de Venado Tuerto y si tenían mayor complejidad a la ciudad de Rosario, a 260 kilómetros de la localidad.

Cabe destacar que dicha situación no se ha modificado, ya que la planta aún no se encuentra habilitada, pese a cumplir con todas las disposiciones normativas al respecto y con las especificaciones técnicas reguladas por el gobierno de la provincia. De hecho, la gran demanda de oxígeno, llevó a distintas provincias de nuestro país a instalar este tipo de tecnologías que ya se usan en otros países.



Pese a esta situación y la falta de habilitación por medio de quien corresponde, no queremos pasar por alto esta actitud solidaria y de ayuda al prójimo que tuvo este grupo de empresarios santafesinos, que desde el anonimato llevo a cabo esta gran inversion.

Por este motivo declaramos nuestro beneplácito, felicitaciones y reconocimiento al "Grupo Colaborando" de la localidad de Rufino, Departamento General López, por realizar una inversión millonaria en elementos y equipamiento para ayudar a atravesar las situaciones de pandemia, destacando específicamente la compra de una planta generadora de oxigeno tipo PSA donada al hospital de la localidad de Rufino y brindar una ayuda inmensa a la localidad.

Lic. Juan Argañaraz Diputado Provincial